



Dorong Majunya Olahraga Tanah Air, LG Dukung Indonesia Badminton Festival 2021

JAKARTA, 15 Nov. 2021 – PT LG Electronics Indonesia (LG) mengumumkan partisipasinya sebagai salah satu pendukung dalam gelaran **Indonesia Badminton Festival 2021**. Menjadi agenda ajang bulutangkis internasional perdana di Indonesia setelah sempat vakum sepanjang pandemi ini, keikutsertaan LG dikatakan menjadi bentuk dukungan perusahaan atas pulihnya dan kemajuan dunia olahraga di Indonesia.

“Sebagai bagian dari komunitas Indonesia dengan telah beroperasi sepanjang lebih dari 30 tahun di sini, menjadi kebanggaan bagi LG untuk dapat berkontribusi bagi perkembangan olahraga di Indonesia,” ujar **Lee Taejin – President of LG Electronics Indonesia**. Lebih lanjut ia menyatakan, “Terlebih olahraga bulutangkis yang telah menjadi bagian dari kebanggaan masyarakat Indonesia atas supremasi atlet bulutangkis di tingkat internasional.”

Indonesia Badminton Festival 2021 yang diselenggarakan dari tanggal **16 November hingga 5 Desember 2021** dapat dikatakan sebagai pesta terbesar bulutangkis yang diselenggarakan di Indonesia. Yang membuatnya istimewa karena gelaran ini mencakup **tiga kompetisi bulutangkis kelas dunia** yang diselenggarakan sepanjang **November** hingga **Desember** tahun ini. Keseluruhan gelaran **Indonesia Badminton Festival 2021** ini akan diselenggarakan di **Bali International Convention Centre & Westin Resort, Nusa Dua, Bali**.

Adapun ketiga kompetisi bulutangkis dalam **Indonesia Badminton Festival 2021** dimulai dengan **Daihatsu Indonesia Masters 2021 BWF World Tour Super 750** pada 16-21 November 2021. Berselang beberapa hari kemudian, **SimInvest Indonesia Open 2021 BWF World Tour Super 1000** yang digelar pada 23-28 November mendatang dan kemudian ditutup dengan **BWF World Tour Finals** sepanjang 1-5 Desember 2021.

Meski tak berbicara keseluruhan detail terkait dengan dukungannya pada **Indonesia Badminton Festival 2021**, namun **Lee Taejin** menyatakan, dukungan ini termasuk pada penyediaan perangkat digital signage dan TV UHD 4K LG.

“Kami menyambut baik adanya dukungan LG yang menjadi representasi kolaborasi antara perusahaan dengan PBSI dalam gelaran akbar Indonesia Badminton Festival 2021,” ujar **Ketua Umum PP PBSI, Agung Firman Sampurna**.



Lebih lanjut ia menyatakan, "Harapannya, kerjasama baik ini akan terus berlanjut dan semakin berkembang dalam upaya yang sama untuk memajukan olahraga bulutangkis Indonesia di kancah internasional."

###

About LG Electronics, Inc.

LG Electronics is a global innovator in technology and manufacturing with operations in 140 locations and a workforce of over 70,000 around the world. With 2020 global sales of more than USD 56 billion, LG is composed of five companies – Home Appliance & Air Solution, Home Entertainment, Mobile Communications, Vehicle Component Solutions and Business Solutions. LG is a world-leading producer of TVs, refrigerators, air conditioners, washing machines and mobile devices, including premium LG SIGNATURE and LG ThinQ products featuring artificial intelligence. For the latest LG news, go to www.LGnewsroom.com.

Media Contact

LG Electronics Indonesia
Dhita Ayuningtyas
+62 817 0708 599
dhita.ayuningtyas@lge.com
www.LGnewsroom.com